

erstellt: 12.11.2018

Jens Spahn: Auch Krankenhäuser müssen ihren Beitrag zu besserer Pflege leisten

O-Ton: Jens Spahn, Bundesgesundheitsminister, Bundesministerium für Gesundheit, 53123 Bonn, 10117 Berlin

Länge: 1:08 (3 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Der Auftritt und die Rede des Gesundheitsministers gehört zur Eröffnung des Deutschen Krankenhaustages. Jens Spahn sprach zur angespannten Situation in der Pflege und über die Digitalisierung. Im kurzen Interview spricht er die Themen knapp und prägnant an.

Spahn antwortet auf folgende Fragen:

1. Das Pflegepersonalstärkungsgesetz ist auf dem Weg. Was fordern Sie jetzt von den Krankenhäusern?
2. Digitalisierung: Wie stehen Sie und was fehlt noch zur Digitalen Patientenakte?
3. Sie haben gesagt, dass sie jetzt die Standards setzen. Um welche geht es?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Medica_2018_Jens_Spahn_zu_Digitalisierung_Pflege_OTN.mp3